



# なでしこほいくしよ うさぎぐみだより

令和6年 1月

新年が明けて、あっという間に1ヵ月が過ぎる中、子ども達の可愛い笑顔と楽しく遊ぶ姿に癒される毎日です。日中、暖かい日もありますが、まだまだ寒い日が続きます。



子ども達は、外遊びが大好きです。気温も下がり日陰は寒いですが、日なたは暖かく、子ども達はお楽しみ会を思い出し、『手ぶくろの中みたいにあったか〜い』とつぶやいたり、♪手ぶくろ手ぶくろみ〜つけた♪と歌いだす子もいます。



冬となり室内で過ごす時間が増え、ちょっと遊び足りない様子の子もいますが、室内で楽しむことを自分たちで見つけ、1人から2人、3人と関わり合って楽しく遊んでいます。

## 指先を使って

指先は『第二の脳』。手や指を動かすことで脳が活性化して発達を促してくれます。室内遊びで指先を使ったいろんな遊びを取り入れています。大人にやらされるのではなく主体的に遊びながら集中力や思考力を高めています。



## 三匹のこぶたごっこ

キッズテントをわら・木・レンガの家に見立てて三匹のこぶたごっこ。オオカミやこぶたになりきって言葉のやり取りを楽しんでいます。



## お人形遊び

お人形遊びが大好きな子ども達。お人形に名前を付け、ミルクをあげたり、『トントン』と寝かせたり、お着替えをしたりとお世話をして楽しんでいます。お人形遊びを通して自分たちのお着替えも『自分でやりたい!』と意欲的になりボタンやファスナーに苦戦しながらも上手に出来るようになってきました。

